
Pièces 3 Pièces

Superficie 66 m²

Référence 83379735

Prix 896 000 €

Paris 17Eme
Appartement à vendre (75017)
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A  quelques  pas  de  la  place  des  ternes  et  du  marché  poncelet,  barnes  vous

propose un appartement  2 chambres de 66,12 m² situé au 2ème étage d'un bel

immeuble en pierre de taille. L'appartement se compose de la manière suivant : un

séjour  exposé  sud-ouest,  une  cuisine  équipée  indépendante,  une  chambre  sur

cour,  une  deuxième  petite  chambre/bureau,  une  salle  de  bains  et  des  toilettes

séparés.  Entièrement  refait  à  neuf  avec  de  beaux  matériaux,  cet  appartement,

vendu  meublé,  offre  de  nombreux  atouts  :  lumineux,  idéalement  situé  dans  le

quartier des ternes, sans aucune perte d'espace et au sein d'un ...

A  stone's  throw  from  place  des  ternes  and  marché  poncelet,  barnes  is  listing  a

66,12m² (709 sq ft)  two-bedroom apartment on the 2nd floor of a stunning stone

building.  Laid  out  as  follows:  a  west-facing  living  room,  a  separate  equipped

kitchen,  a  bedroom  overlooking  the  courtyard,  a  second  small  bedroom/office,  a

bathroom and a separate toilet. Completely refurbished with beautiful materials, this

apartment  sold  furnished  offers  many  assets:  bright,  in  a  prime  location  in  the

ternes area,  with no lost  space and in an upmarket  building.  Cellar  also included.

851,200 € agency fees not included ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

Contacter l'agence
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